

Aiptu Subandi Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Aug 26, 2023 - 15:53



Sukabumi, 26 Agustus 2023 - Dalam upaya menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, Polsek Kalibunder menggelar kegiatan Ops Bina Waspada di Kp. Ciawi, Desa Sekarsari. Kegiatan yang berlangsung pada hari Sabtu pukul

10.15 hingga selesai tersebut melibatkan Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, yang aktif berinteraksi dengan tokoh masyarakat serta warga setempat.

Ops Bina Waspada tahun 2023 ini dihadiri oleh berbagai tokoh masyarakat dan warga Kp. Ciawi. Dalam sambutannya, Aiptu Subandi menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari Tupoksi Polri untuk mencegah penyebaran paham radikalisme di tengah masyarakat. Selain itu, kehadiran warga dalam menjaga dan memelihara situasi kamtibmas di wilayah Hukum Polsek Kalibunder sangat diapresiasi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan mengenai antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Hal ini sejalan dengan program Kapolres Sukabumi, AKBP Marully Pardede, yang dikenal dengan sebutan AA *DEDE CURHAT DONG*, singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dalam kutipan dari Kapolres Sukabumi, beliau menyampaikan, "*Ops Bina Waspada ini adalah wujud nyata kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Mari bersama-sama menghindari paham-paham radikal yang dapat mengancam kerukunan kita. Saya juga mengapresiasi peran aktif Bhabinkamtibmas dalam mensosialisasikan program AA DEDE CURHAT DONG yang menjadi pedoman bagi kepolisian dalam melayani masyarakat dengan baik.*"

Kegiatan ini tidak hanya menjadi momen untuk saling berdialog antara aparat kepolisian dan warga, tetapi juga sebagai momentum untuk mempererat kebersamaan dalam menjaga keamanan lingkungan. Semua pihak berharap melalui kerjasama yang sinergis, daerah ini dapat tetap aman, damai, dan terhindar dari ancaman-ancaman yang dapat mengganggu kedamaian serta keharmonisan masyarakat.